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Lençóis está entre as 100 que 
mais investem em Educação
Ranking elaborado por consultoria especializada aponta Lençóis como a 98^ cidade que mais investiu em Educação no 

Estado de São Paulo em 2007; municípios que têm maior investimento per capita apresentam bom desempenho no Ideb

Lençóis Paulista é a 98® ci- municípios em 2007, foi elabo- investimentos com os resulta- do ensino fundamental e nota visa aumentar a arrecadação. A mento de Lençóis deve ficar na 
dade do Estado de São Paulo rado pela Aequus Consultoria e dos do Ideb. Quem gasta mais 4,3 para os anos finais. O dire- pasta de Educação, por lei, re- casa dos R$ 29 milhões, o que
em volume de investimentos publicado na revista 'Finanças com educação tem nota maior. tor de Educação, Luiz Eduardo cebe 25%  do orçamento. Para eleva investimento per capita de
na Educação. O ranking, que dos Municípios Paulistas'. O es- No Ideb 2007, o município ob- Conti, diz que o investimento 2009, caso não haja muitas per- R$ 2,8 mil para R$ 2,6 mil ao
mede o orçamento dos 645 tudo também cruza o valor dos teve nota 5 para os anos iniciais é reflexo de uma política que das por causa da crise, o orça- ano. ►► Página A5

Atlético e União empatam  
em 1 a 1 no Amadeu Artioli

Atlético e União Ma- 
catuba ficaram no empa
te em 1 a 1. Na partida de 
fundo, outro empate, Força 
Jovem e Cruzeirinho termi
naram em 3 a 3. A Rolamar 
de Lençóis bateu o CSK de

Macatuba por 3 a 1. Na se
quência, Borebi venceu a 
agremiação Amigos da Fisio 
por 2 a 0. A equipe da San
ta Luzia de Lençóis goleou 
o Expressinho de Bauru por 
6 a 1. ►► Página A7

S E G U R A N Ç A

Bel e Acilpa discutem projeto 
de monitoramento por câmera

Diretores da Acilpa (Asso
ciação Comercial e Industrial de 
Lençóis Paulista) estiveram na 
tarde de ontem com a prefeita 
de Lençóis Paulista, Izabel Cris
tina Campanari Lorenzetti (PS-

DB), a Bel, para desengavetar o 
projeto de monitoramento por 
câmeras. A prefeita confirmou 
que irá pedir apoio dos empre
sários para a implantação do 
monitoramento. ►► Página A3

Contagem  regressiva
As férias estão com os dias contados para os alunos da re
de municipal de Lençóis Paulista. Na quinta-feira 5, é dia 
de voltar para a sala de aula. Na rede particular, as aulas 
começaram ontem. A criançada, por sua vez, aproveita os 
últimos momentos das férias para bater uma bola ou curtir 
uma brincadeira no parquinho.

Primavera/Millenium goleia 
Pingáticos na Cecap/Fiesp

O Primavera/Millenium 
goleou a agremiação do Pin- 
gáticos por 8 a 0 no domingo 
1°. O jogo aconteceu na Ce- 
cap e é válido pela 2® Copa 
Sport Shoes de Futebol de 
Areia. Independente bateu

o MEC por WO. O Grêmio 
Cecap foi surpreendido pelo 
Cruzeirinho ao perder pelo 
placar de 3 a 1. O jogo envol
vendo JML/Auto Mecânica e 
JM Auto/São Caetano foi ele- 
trizante. ►► Página A7

P O L Í T I C A

PMDB faz dobradinha na 
Câmara Federal e Senado

O PMDB conquistou a presi
dência da Câmara e do Senado 
Federal ontem. Michel Temer foi 
eleito o novo presidente da Câ
mara com 304 votos. Ele dispu
tou o cargo com Ciro Nogueira

(PP-PI) e Aldo Rebelo (PC do B- 
SP). O senador José Sarney volta 
à presidência do Senado, cargo 
que já exerceu por duas vezes. Ele 
foi eleito com 49 votos. O petista 
Tião Viana recebeu 32 votos.

E D U C A Ç Ã O

Agudos ganha 
Acessa São 
Paulo hoje

O prefeito de Agudos, Ever- 
ton Octaviani (PMDB), inau
gura hoje o posto do Acessa 
São Paulo no município. A 
cerimônia está marcada para 
as 9h, na biblioteca munici
pal, onde foram instalados os 
computadores. Para o evento 
é aguardada a presença do se
cretário de Gestão Pública do 
Estado de São Paulo, Sidney 
Beraldo. ►► Página A4
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S A Ú D E

Menina de 
oito anos 
tem suspeita 
da dengue

Uma menina de oito 
anos pode ser o primeiro 
caso de dengue registrado 
no ano em Lençóis Paulis
ta. O resultado do exame 
de sangue sai em 15 dias. 
Com a intensidade das 
chuvas e o calor excessi
vo, a população deve ficar 
atenta à limpeza da casa e 
de terrenos baldios, já que 
o mosquito transmissor da 
doença se procria na água 
parada. No Jardim Ubira- 
ma, onde foi detectada a 
suspeita da doença, terre
nos baldios acabam viran
do depósito de lixo e crian
do o ambiente ideal para a 
proliferação do Aedes ae- 
gypt, como mostra a foto 
ao lado. ►► Página A4



E D I T O R I A L

Educação x  investimento
C H A R G E

Educação de qualidade 
depende de um conjunto de 
fatores: escolas bem  equipa
das, com material didático 
adequado e profissionais 
bem  capacitados costumam 
interferir de form a positiva 
no desempenho do aluno. 
Para toda regra existe exce
ção, mas um levantamento 
feito pela Aequus C onsul
toria e publicado na revista 
'Finanças dos Municípios 
Paulistas' m ostra que quan
to m aior o investim ento, 
m aior a nota no Ideb (Índi
ce de Desenvolvimento da 
Educação Básica) -  pelo m e
nos nos primeiros anos do 
ensino fundamental.

Lençóis Paulista aparece 
entre as 100 cidades do Es
tado de São Paulo que mais 
investiram em Educação em 
2007. Embora quando anali
sado somente o investimen
to per capita Lençóis não 
figure entre os maiores valo
res, o município conquistou 
bom  desempenho no Ideb, 
ficando acima das médias es
tadual e nacional. O estudo é 
relativo ao ano de 2007.

Nas cidades com até R$ 
100 m il habitantes, que re
presentam 20%  do total, 
61% investiram alto em 
Educação e conseguiram 
nota no Ideb 5 ou m aior do 
que 5 para os anos iniciais 
do ensino fundamental. Is
so considerando apenas o 
desempenho da rede m uni
cipal. Nos m unicípios des

sa faixa populacional, que 
aplicaram m enos de R$ 2,8 
m il por aluno em 2007, 57%  
apresentaram nota m enor 
do que 5 no Ideb.

Nos anos finais do ensi
no fundamental, a diferença 
é menor. Por exemplo, das 
cidades com até 100 m il ha
bitantes que investiram m e
nos de R$ 2,8 m il por aluno, 
51% apresentou nota igual 
ou m aior do que 4,3 no 
Ideb e 49%  ficou com nota 
inferior a 4 ,3 . A explicação 
dos educadores é de que 
nos anos finais o desafio 
de aumentar o rendimento 
é difícil, já  que se trata da 
educação de adolescentes 
ou pré-adolescentes. Nesse 
caso, mais do que material 
pedagógico e infraestrutura 
m ínim a, outros fatores estão 
envolvidos.

O orçamento da Educa
ção é garantido por lei. Se
gundo a Constituição, 25%  
do que for arrecadado deve 
ser investido na Pasta. Para 
aumentar esse orçam ento, os 
governantes têm que apostar 
em políticas que aumentem 
o orçam ento sem agigantar 
a carga tributária. Medidas 
como fiscalização do ISS e 
incentivos para o bom  pa
gador têm sido apresentadas 
como a solução adotada pe
los m unicípios que se desta
cam por sua receita. Fechada 
a torneira da sonegação e da 
inadim plência, é preciso sa
ber gastar.

P O V O

A R T I G O

Alimentação vegetariana
H umberto M edolago

Quando o assunto é ali
m entação vegetariana, difi
cilm ente deixam-nos falar 
e preferimos silenciar pois 
não estamos doutrinando 
ninguém, somos avessos a 
esse tipo de coisas e uma 
das características das pesso
as mal-educadas é discordar 
de tudo o que falamos, po- 
deriam sim plesm ente expor 
suas opiniões, com o expo
mos as nossas e um respeitar 
a opinião do outro, como 
respeitamos.

Alguns médicos e grande 
número de adeptos já  estão 
conscientes de que os hum a
nos não precisam de alim en
tos ricos em proteínas. Assim 
com o os animais que só co
mem vegetais, os humanos 
também transformam os ve
getais em proteínas.

Não se assustem com 
o fato de vermos crianças 
desnutridas. O problem a 
delas não é a falta de carne 
na alim entação, e sim tam 
bém  a falta de leite, queijos, 
iogurtes, ovos, mel, frutas, 
cereais, legumes, sementes, 
castanhas, raízes, caules etc.

Gente, açúcar, refrigerante, 
café, chocolate não é carne!

Os nutrientes encontra
dos na carne também estão 
em m uitos vegetais. Ovos, 
leite e derivados não intoxi-

cam apesar de serem de ori
gem animal.

A carne branca possui 
muito mais bactérias, por
tanto nesse aspecto é até 
pior que a carne vermelha.

Vegetariano não tem 
obrigação de comer soja ou 
salada, come se gostar e de 
preferência se forem bem 
preparadas.

O segredo da culinária 
vegetariana está nos tem pe
ros, que são todos de origem 
vegetal, e na criatividade. 
Ou seja, com ida vegetariana 
bem feita é m uito gostosa.

Alimentação vegetariana 
m elhora em m uitos aspec
tos a saúde e um deles é a 
m elhora do desempenho se
xual, passamos a sentir mais 
prazer no corpo.

Com a carne se você gos
tar e se não conseguir ficar 
sem, mas não por ser n e 
cessária.

Fui vegetariano durante 
quatro anos e em nenhum 
m om ento senti falta. Voltei 
a comer carne para conviver 
com os familiares e amigos 
que comem. O primeiro si
nal foi que senti no jo  de 
mim mesmo. Essa história 
de que a carne apodrece den
tro de nós não é bem assim. 
A gente apodrece junto.

Humberto Medolago é
morador em Lençóis Paulista
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AO  TR A BA LH O
Os vereadores da Câmara 

de Lençóis Paulista retorna
ram com as sessões ordiná
rias ontem à noite. Mas o 
trabalho no plenário já havia 
começado antes. Os edis já 
haviam se reunido em duas 
sessões extraordinárias em 
janeiro. Na pauta de ontem, 
seis projetos de lei do Exe
cutivo e dois do Legislativo. 
Um de Gumercindo Ticia- 
nelli Júnior (DEM) e o outro 
de Nardeli da Silva (PV).

SAÚDE
O projeto de Júnior Ti- 

cianelli quer que a Diretoria 
de Saúde entregue em do
micílio os remédios de uso 
contínuo. "Se a gente tem 
na cidade alguém que todo 
mês vai buscar o remédio no 
posto de saúde, porque não 
entregar na casa da pessoa?", 
questiona o democrata. 
"Agora, se a pessoa percebe 
que o remédio já não faz 
mais efeito, então vai até o 
posto para novamente ser 
atendido pelo médico", ex
plica o vereador.

TERA PIA
Saúde também é o que 

trata o projeto de lei de Nar- 
deli da Silva. O vereador 
'verde' quer tratamento com 
terapias naturais na rede 
municipal. "É um projeto 
que está sendo implantado 
em algumas cidades do país, 
faculdades utilizam esse sis
tema para auxiliar no trata
mento convencional, enfim, 
é algo que está dando certo 
e que podemos trazer pra 
cá", comentou Nardeli. "In
clusive sei de profissionais 
da área da saúde de Lençóis 
que já se especializaram nes
se assunto e poderiam nos 
auxiliar na implantação", 
ressalta.

e x e m p l o
O próprio Nardeli disse 

que é um exemplo do uso 
de terapias naturais. "Des
de quando comecei a fazer 
acupuntura parei de tomar 
remédios. Sou exemplo de 
que dá resultado", disse o 
vereador. Ele acredita que 
com esse tipo de tratamento 
haverá, a médio prazo, re
dução nos gastos de medi
camentos.

SO LIDO
O projeto que trata de al

terações no SAAE (Serviço Au
tônomo de Água e Esgoto), se
gundo apurou O ECO, só seria 
lido. Como sofreu emendas, 
o projeto tem que ser reenca- 
minhado para as comissões 
da Câmara, que têm sete dias 
para apresentar os pareceres e 
liberarem para votação.

CONVÊNIOS
Outros dois projetos que 

seriam discutidos ontem tra
tam de convênios. Um deles 
autoriza o município a cele
brar parceria com a Secretaria 
de Estado dos Negócios da Se
gurança Pública. O outro visa 
a transferência de recursos, a 
título de subvenção social, pa
ra execução do Programa Pró- 
Santa Casa, para o Hospital 
Nossa Senhora da Piedade.

SALÁRIO m ín im o
Também na pauta dos ve

readores o salário dos servido
res municipais. Eles votariam 
ontem projeto que regula
menta um dos artigos da Lei 
Orgânica do Município que 
altera o vencimento do ser
vidor público que passa a ser 
de, pelo menos, um salário 
mínimo e meio, com base no 
salário mínimo nacional, que 
passou para R$ 465.

REUNIÃO
A prefeita Izabel Cristina 

Campanari Lorenzetti (PSDB), 
a Bel, recebeu diretores da Acil- 
pa (Associação Comercial e 
Industrial de Lençóis Paulista) 
para tratar do monitoramento 
por câmeras no município e 
parece que o encontro animou 
os representantes da associa
ção. O presidente da Acilpa, 
José Antonio Silva, o Neno, 
espera que a conversa estreite 
e que a instalação das câmeras 
ocorra rapidamente.

APOIO
Mas o entusiasmo de Neno 

pode esfriar, afinal Bel ainda 
vai fazer levantamento de cus
to, reunião com empresários e 
comerciantes para pedir ajuda 
financeira, depois tem licita
ção dos equipamentos, enfim, 
muitos procedimentos para 
definir em curto prazo. Aliás, 
a própria prefeita disse que 
espera que o monitoramento 
seja implantado em um ano.

Mã o s  à  o b r a
Para a primeira sessão or

dinária do ano, marcada para 
a noite de ontem, a Câmara 
de Macatuba aguardava o pro
jeto 'Mãos à Obra', de autoria 
do prefeito Coolidge Hercos 
Júnior (PMDB). O projeto re
gulamenta a criação do curso 
técnico de pedreiro. As aulas 
não começaram, mas é certo 
que a primeira obra da turma 
será um prédio para o Progra
ma Saúde da Família, no Jar
dim Planalto.

UROLOGISTA
Ainda na sessão de ontem, 

o vereador Elídio Jesus Scarme- 
loto (PSDB) deveria apresentar 
indicação para a contratação 
de um médico urologista. Elí- 
dio é o mais novo representan
te da Casa de Leis, e estrearia 
ontem seu primeiro mandato. 
Os demais colegas de Câmara 
já têm experiência.

LISTA
Já o vereador Benedito Jor

dão (PSC), o Siqueira, deveria 
apresentar uma lista de ruas 
que precisam ser asfaltadas ou 
recapeadas. Até a estrada que 
leva ao bairro rural da Agui- 
nha estava no bolo, além de 
solicitar colocação de piçarra 
na estrada da Jurema. O colega 
Joaquim Santana dos Santos 
(PV) também pediu o recape 
de algumas vias.

m e d o  d a  c h u v a
Além do asfalto, Joaquim 

deveria pedir a colocação de 
mais para-raio na cidade. E na 
primeira sessão do ano, todo 
mundo queria mostrar serviço. 
O vereador José Antonio Tava- 
no (PMDB), o Zeca Tavano, 
pediria a reforma do Centro 
Municipal Profissionalizante.

CONCURSO
A Câmara de Agudos vol

tou do recesso na manhã de 
ontem, embora os parlamen
tares já tivessem realizado al
gumas sessões extraordinárias. 
Um dos projetos mais aguar
dados era o do concurso pú
blico, que abre 26 vagas nos 
quadros do Executivo. O texto 
foi aprovado por unanimida
de. Agora só falta marcar a da
ta da prova. Os parlamentares 
também aprovaram o reajuste 
de salário para servidores que 
recebem o mínimo.

"As minhas aulas recome
çaram hoje, agora eu es
tou no 8° ano. Eu fiquei 
superfeliz de reencontrar 
meus amigos. Já  estava 
com saudades da escola. 
Deu para colocar o papo 
em dia"

Luis Gustavo Condolucci 
Machado, estudante

"Eu fui para a 6  ̂série. 
Estou muito feliz das 
aulas terem recomeçado.
A professora deste ano é  
legal. Estava com saudade 
dos meus amigos e de ir à 
escola"

Pedro Henrique Mori 
Coimbra, estudante

"Minhas aulas recomeça
ram ontem. Estou muito 
feliz de reencontrar meus 
amigos e fazer novas ami
zades. Esse ano eu estou 
na 6  ̂série, por enquan
to, a primeira aula foi 
revisão do ano passado. 
Espero aprender várias
coisas"

As sacolinhas com lixo foram estrategicamente penduradas numa árvore. O flagrante foi no Núcleo 
Luiz Zillo, próximo ao varejão. Enquanto a coleta, que é diária, não chega, o lixo está a salvo do 
ataque de cachorros. Assim a rua permanece limpinha.

Alef José da Silva, estu
dante

F R A S E

"Uma
infraestrutura
mínima, com
seis câmeras
de segurança,
vai nos custar
cerca de R$ 
250 mil"

Izabel Cristina Campanari 
Lorenzetti, prefeita de Lençóis 

Paulista, sobre o projeto de 
monitoramento por câmeras

P A R A  P E N S A R
"Quem ganha 
salário mínimo está 
condenado ao fim  do 
mês perpétuo"

Millôr Fernandes

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
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A prefeita Bel, durante reunião com diretores da Acilpa em seu gabinete, na tarde de ontem; em pauta, monitoramento por câmeras

Mais um passo
Prefeita se reúne com diretores da Acilpa e se compromete em dar continuidade 

ao projeto de monitoramento por câmeras; custo inicial chega a R$ 250 mil

Sandro A lponte

Diretores da Acilpa (Asso
ciação Comercial e Industrial 
de Lençóis Paulista) estiveram 
reunidos na tarde de ontem 
com a prefeita de Lençóis Pau
lista, Izabel Cristina Campa- 
nari Lorenzetti (PSDB), a Bel, 
para saber o posicionamento 
oficial da chefe do Executivo 
sobre o monitoramento por 
câmeras no município. Du
rante a reunião, que foi mar
cada pela diretoria da Acilpa, 
Bel se comprometeu em dar 
continuidade ao projeto.

"O principal objetivo da 
reunião foi o de sabermos da 
prefeita se a questão do m o
nitoramento teria sequência 
ou não", afirmou José Anto- 
nio Silva, o Neno, presidente 
da Acilpa. "Sabíamos que não 
tinha nada de novo, afinal a 
prefeita está há um mês no 
cargo. Mas queríamos saber 
dela como seria o prossegui
mento do projeto".

Monitorar as principais ru

as de Lençóis Paulista é um as
sunto que começou a ser dis
cutido em novembro de 2006 
quando o empresário Paulo 
de Traso comprou a empresa 
Rádio Alarme e lançou a ideia. 
Naquele momento, a questão 
não agradou muita gente. No 
ano passado, uma câmera em
prestada chegou a ser instalada 
no cruzamento das avenidas 
Papa João Paulo II com 25 de 
Janeiro para testes. As infor
mações desencontradas dão 
conta de que o equipamento 
não teria funcionado.

O presidente da Acilpa disse 
logo após a reunião que a pre
feita deve fazer nova cotação 
de preço para definir o valor 
para a implantação do sistema. 
"Com as mudanças no merca
do financeiro e os preços todos 
cotados em dólar, é preciso 
novo levantamento. Segundo 
a prefeita isso vai ser feito nos 
próximos dez dias", comentou 
Neno. "Depois a Bel vai con
vocar uma reunião com alguns 
empresários da cidade e pedir

a colaboração deles na compra 
dos equipamentos", emendou.

Por telefone, a prefeita 
conversou com a reportagem e 
confirmou que irá pedir apoio 
dos empresários e comercian
tes da cidade para a implanta
ção do monitoramento. "Uma 
infraestrutura mínima, com 
seis câmeras de segurança, vai 
nos custar cerca de R$ 250 mil. 
Mas esse valor não é fechado 
porque depende da qualidade 
dos equipamentos que serão 
adquiridos", justificou.

Bel espera em dez dias de
finir a estrutura que será ne
cessária para o monitoramen
to básico com seis câmeras e, 
a partir daí, procurar apoio. 
"Essa questão ficou para nós 
definirmos aqui na prefeitura, 
mas isso só depois que fechar
mos a planilha de custo", afir
ma a prefeita que não soube 
precisar qual o valor que fica
rá a cargo do poder público. 
"Isso vai depender do quanto 
for arrecadado com os patrocí
nios. O que está certo é que a

prefeitura vai cuidar da manu
tenção do serviço", disse.

p r i o r i d a d e
O capitão da Polícia Militar 

de Lençóis Paulista, Alan Terra, 
informou que se o projeto de 
monitoramento por câmeras 
for realizado por etapas, na 
primeira ele pretende priorizar 
as entradas e saídas do municí
pio. "Esses são pontos prioritá
rios para nós", afirma Terra.

Segundo ele, as câmeras 
podem ser instaladas em três 
fases. "Depois das entradas e 
saídas da cidade, a prioridade 
são os locais de acúmulo de 
público, ou seja, a área central 
onde estão os estabelecimen
tos comerciais e as agências 
bancárias, e por fim pontos de 
interesse de segurança pública 
que são aqueles onde pode
mos identificar os crimino
sos", explicou Terra. "Esses são 
pontos de interesse da Polícia 
Militar, mas sabemos que de
pendemos também das condi
ções técnicas", comentou.

s a l a r i o

Entra em vigor novo mínimo de R$ 465
Está em vigor desde o ú l

tim o domingo, 1° de feve
reiro, o salário m ínim o de 
R$ 465 . O novo vencimento 
vem com um aumento real 
(descontada a inflação) de 
cerca de 6 ,39%  sobre o valor 
anterior, de R$ 415.

No governo do presiden
te Luiz Inácio Lula da Silva

(PT), o aumento real acumu
lado do salário m ínim o está 
em 46,05% .

O abono-salarial, no mes
mo valor do salário mínimo, 
também subiu desde domin
go, assim como o seguro- 
desemprego. O valor médio 
pago passa de R$ 564,40 para 
R$ 632,40. Somados, os au

mentos irão injetar mais R$ 
24,349 bilhões na economia a 
partir de março.

Ao todo, 42 ,8  milhões de 
pessoas têm seus vencimen
tos atrelados ao salário m í
nimo, sendo 25 milhões de 
trabalhadores de ativa e 17,8 
milhões de aposentados e 
pensionistas do INSS.

O aumento de R$ 50 para 
o salário mínimo terá um im
pacto de R$ 8,5 bilhões nas 
contas do governo federal só 
neste ano, segundo dados do 
Ministério do Planejamento. 
O maior peso fica com a Pre
vidência Social, que terá um 
gasto adicional de R$ 7,8 b i
lhões em 2009.

NOTAS P O LIC IA IS

b a f o m e t r o
Dois homens foram 

pegos no teste do bafôme- 
tro em Lençóis Paulista. As 
ocorrências foram registra
das no sábado 31. Os dois 
acabaram presos em fla
grante, mas pagaram fian
ça, estipulada de R$ 380, 
e conseguiram a liberação. 
O rapaz de 23 anos estava 
com 0,42 miligramas de 
álcool por litro no sangue. 
No outro, de 29 anos, foi 
constatado 0,99 miligra
mas de álcool por litro no 
sangue. A medida máxima 
permitida por lei é de 0,13 
miligramas.

m a q u i n i n h a

Uma máquina caça-ní-

quel foi apreendida na Vila 
São João, em Lençóis Pau
lista. A apreensão aconteceu 
no sábado 31, num super
mercado da rua Camilo da 
Cunha. A maquininha foi 
levada para a delegacia. O 
proprietário será indiciado 
por crime de jogos de azar.

a g r e s s ã o

Uma mulher foi agredi
da pelo ex-marido em Bar
ra Bonita. A ocorrência foi 
registrada no domingo, 1° 
de fevereiro, na rua Aman- 
tino de Godoy. Segundo o 
boletim de ocorrência, o ex- 
marido entrou na residên
cia, quebrou vários objetos 
e começou a agredi-la com 
socos e pontapés.

s a n g u e

A Secretaria de Estado 
da Saúde está convocando 
os paulistas para doação de 
sangue antes do Carnaval. 
O objetivo é reforçar os es
toques dos bancos paulistas 
até a véspera do feriado (21 
a 25 de fevereiro), evitando 
que haja falta de sangue nos 
hospitais durante o feriado.

Tradicionalm ente, há 
uma redução entre 30%  e 
50%  do estoque de b a n 
cos de sangue nos p erío
dos de férias e feriados. 
Com o aum ento do trân
sito nas estradas devido 
às viagens de Carnaval e 
o conseqüente aum ento 
no núm ero de acidentes 
de trânsito, esta queda 
pode representar riscos

A KPG Produções realiza diversos tipos de 
eventos e festas: aniversários, formaturas, 
casamentos, shows,desfiles, lançamento 
de produto, som para palestras entre outros.,

AfimdEfaior uma festa?
Pramoverum deslHe?
Fazer um slmw?

KGP Produções - (U) 3264 5100 ou 9793 4899
/  R, Humberto Alves Tocei, 1050 - Lençóis Pta,

Saúde inicia campanha de 
doação antes do Carnaval

para os pacientes que n e
cessitem  de sangue nas 
emergências.

Qualquer pessoa sau
dável, com idade entre 18 
e 65 anos e peso acima de 
50 quilos pode doar san
gue. O candidato deve estar 
bem alimentado e muni
do de documento original 
com foto. Não pode doar 
sangue quem teve hepatite 
após os 10 anos de idade, 
seja portador de hepatite B, 
hepatite C, Aids e usuários 
de drogas injetáveis.

A lista de endereço dos 
postos de coleta de todo o 
Estado pode ser consultada 
no site da Secretaria de Es
tado da Saúde: www. saude. 
sp.gov.br

FAÇA SEU EVENTO COM A GENTE!

Vende-se Notebook
Ótimo estado de conservação!
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d e n g u e

Perigo na água
Menina de oito anos pode ser o primeiro caso de dengue 

do ano em Lençóis Paulista; em Igaraçu, um andarilho 

apresentou sintomas da doença e aguarda resultado de exame

Gabriela Donatto

Uma menina de oito anos, 
moradora do Jardim Ubirama, 
pode ser o primeiro caso de 
dengue registrado no ano em 
Lençóis Paulista. A criança foi 
submetida a coleta de sangue 
ontem. A amostra será enviada 
para o Instituto Adolfo Lutz, 
em São Paulo. O  resultado sai 
daqui a 15 dias. A Diretoria de 
Saúde não soube informar se 
a menina poderia ter contraí
do a doença em outro municí
pio. Uma mulher de 28 anos, 
moradora da Cecap, também 
apresentou os sintomas da do
ença, mas o resultado do exa
me deu negativo.

Na região onde o jornal O  
ECO circula, Igaraçu do Tietê 
também registrou um caso sus
peito. A suposta vítima é um 
homem de 42 anos, um anda
rilho que estava de passagem 
pelo município. A Diretoria de 
Saúde aguarda o resultado do 
exame. As demais cidades da 
região estão livres da dengue.

Segundo o Diretor da Saú
de de Lençóis Paulista, Marcio

Santarém, para evitar que o 
mosquito se alastre, a Direto
ria de Saúde fez um bloqueio 
de 200 metros nas proximi
dades da casa contaminada. 
Focos do mosquito também 
foram encontrados no bairro.

Com a intensidade das chu
vas e o calor excessivo, a popu
lação deve ficar atenta à limpe
za da casa e de terrenos baldios. 
"O mosquito da dengue se pro- 
cria em água limpa. Por isso, as 
pessoas devem ficar atentas à 
água parada em pneus, vasilhas 
e garrafas. Qualquer recipiente 
com água pode ser um possí
vel criadouro", diz Santarém. 
O diretor de Saúde informou 
que os agentes da saúde estão 
fazendo vistorias em toda a 
cidade para tentar controlar a 
doença. "A população deve se 
conscientizar e deixar que os 
agentes da saúde entrem para 
ver se há larvas do mosquito. 
Aqui na cidade existem algu
mas pessoas que se recusam 
a recebê-los. Nós fazemos um 
alerta para que todos permitam 
a visita do agente da saúde em 
casa", ressalta Santarém.

Em Igaraçu do Tietê, segun
do a encarregada da Casa da 
Saúde e coordenadora do setor 
de vetores, Ana Nery Benjami- 
nute, a Diretoria vai intensifi
car a campanha de prevenção 
a partir deste mês. "Na volta às 
aulas, nós vamos iniciar uma 
campanha em parceria com o 
SAE (Serviço de Água e Esgo
to) para o combate à dengue. 
Vamos trabalhar com os bair
ros periféricos e próximos às 
áreas de canaviais", afirma.

SINTOM AS
A dengue é uma doença 

causada pela picada do mos
quito Aedes aegypti, que se de
senvolve em água limpa e pa
rada. Existem duas formas de 
dengue: a clássica e a hemor
rágica. A dengue clássica apre
senta sintomas como febre, 
dor de cabeça, dor no corpo, 
nas articulações e por trás dos 
olhos. A doença ataca crianças 
e adultos, mas raramente ma
ta. Já a forma hemorrágica é a 
mais severa. Além dos sinto
mas clássicos, pode provocar 
hemorragias e levar à morte.

Na tarde de ontem, esta era a situação de um terreno localizado no Jardim Ubirama, em Lençóis

a g u d o s

Acessa São Paulo será inaugurado hoje
O prefeito de Agudos, Ever- 

ton Octaviani (PMDB), inaugu
ra hoje o posto do Acessa São 
Paulo no município. A cerimô
nia está marcada para as 9h, na 
biblioteca municipal, onde fo
ram instalados os computado

res. Para o evento é aguardada a 
presença do secretário de Gestão 
Pública do Estado de São Paulo, 
Sidney Beraldo.

O Acessa São Paulo é um 
programa do governo do Esta
do que garante acesso gratuito

à internet. Para ser usuário do 
programa, é preciso fazer um 
cadastro, mediante apresenta
ção do R.G. Crianças menores 
de 11 anos que precisarem uti
lizar o serviço devem ir acom
panhadas de um responsável.

e m p r e g o

Estão abertas inscrições para concurso
Estão abertas as inscrições 

para concurso público que 
oferece 325 vagas na São Pau
lo Previdência (SPPrev) para 
os cargos de técnico e analista 
em gestão previdenciária. Há 
vagas para ensino médio e su
perior, com salários respecti
vos de R$ 1.400 e R$ 3.800.

No total, são 250 vagas 
para técnico em gestão pre- 
videnciária, que exige ensino 
médio completo: 220 são para 
trabalhar em São Paulo e as 
outras 30 são para os seguin-

tes municípios: Araçatuba,
Araraquara, Bauru, Campinas, 
Franca, Jales, Marília, Mococa, 
Presidente Prudente, Ribei
rão Preto, Santa Rita do Passa 
Quatro, Santos, São José do 
Rio Preto, Sorocaba e Taubaté. 
O salário é de R$ 1.400.

O Conselho Regional de 
Farmácia do Estado de São 
Paulo está com inscrições 
abertas para 17 vagas imedia
tas e formação de cadastro de 
reserva para cargos de todos os 
níveis de escolaridade. Os sa-

lários vão de R$ 576,63 a R$ 
3.769,27.

As inscrições devem ser fei
tas até as 16h de 20 de feverei
ro pelo site www.vunesp.com. 
br. A taxa de inscrição varia de 
R$ 27,00 a R$ 66,00.

O ITA (Instituto Tecnoló
gico de Aeronáutica) tem 26 
vagas para professores titula
res, adjuntos, assistentes e au
xiliares. As inscrições já estão 
abertas. As taxas variam entre 
R$ 70 para professor auxiliar e 
R$ 220 para professor titular.

A remuneração varia entre R$ 
2.815,63 e R$ 8.905,08, de
pendendo do cargo.

A AFA (Academia da For
ça Aérea) tem 15 vagas entre 
professor assistente e profes
sor auxiliar em diversas áre
as. As inscrições vão até 5 de 
fevereiro de 2009 por meio 
do site da FAB ou da AFA. A 
taxa para assistente é de R$ 65 
e para auxiliar é R$ 90. Não 
foram divulgados salários. Os 
editais completos estão no si
te da vunesp.

A unidade do Poupatempo Móvel vai dar plantão em Macatuba até o sábado 7. O posto está instalado no Terminal Rodoviário Fernando Valezi 
Filho. Os serviços estarão disponíveis de segunda a sábado, das 9h às 16h. No Poupatempo Móvel são prestados serviços públicos como emis
são de carteira de trabalho, RG e atestado de antecedentes criminais, além de mais de dois mil serviços eletrônicos pelo e-poupatempo.

B A R R A  B O N I T A

Prefeitura institui Refis 
para tributos em atraso

A Prefeitura de Estância 
Turística de Barra Bonita 
institui a partir de dia 4 de 
fevereiro o Refis (Progra
ma de Recuperação Fiscal) 
2009. A medida, aprovada 
pela Câmara Municipal na 
semana passada, beneficia
rá tanto os contribuintes 
com débitos na dívida ati
va do município, quanto à 
Prefeitura, que vislumbra, 
através desse programa, um 
acréscimo na arrecadação.

De acordo com o pre
feito José Carlos de Mello 
Teixeira (PPS), o Nenê, o 
objetivo da administração 
municipal é diminuir a dí
vida ativa do município, 
seguindo as orientações 
do Tribunal de Contas do 
Estado. "O programa visa 
promover a recuperação 
de créditos do município 
decorrentes de débitos, 
multas ou encargos de 
qualquer natureza. A lei 
vai favorecer, principal-

mente, os contribuintes de 
menor poder aquisitivo, 
mas que querem quitar 
suas dívidas com a Prefei
tura", afirma.

Atualmente a dívida to
tal geral dos inscritos na dí
vida ativa do município ul
trapassa os R$ 11 milhões.

O prazo para a adesão 
ao Refis vai até o dia 21 
de maio. Os descontos da 
multa e dos juros variam 
de acordo com o parcela
mento da dívida. Poderão 
ser incluídas no programa 
dívidas tributárias e não- 
tributárias, como o IPTU 
(Imposto Predial e Territo
rial Urbano), ISS (Imposto 
sobre Serviços), Taxas de 
Serviços Urbanos, Contri
buição de Melhoria, Taxa 
de Verificação, Receita de 
Cemitério e Taxa de Aba
tes. Os débitos poderão ser 
divididos em até 72 presta
ções, respeitando os valores 
mínimos das parcelas.

Confira as vantagens do Refis
Pagamento a vista: desconto de 100% da multa e dos juros 

Em até 12 parcelas: desconto de 75% da multa e dos juros 

De 13 a 24 parcelas: desconto de 70% da multa e dos juros 

De 25 a 36 parcelas: desconto de 65% da multa e dos juros 

De 37 a 72 parcelas: desconto de 50% da multa e dos juros

Nome RG:
Cidade: Fone:
Texto do classificado:

O classiflcado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao Êado da comunidade

Veículos
• Imóveis
• Novos/Usados

Empregos
• Serviços
• Diversos

Recorte o cupom  e entregue na recepção do Jornal O  Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

http://www.vunesp.com
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O diretor de Educação de Lençóis Paulista, Luiz Eduardo Conti, terá um orçamento de R$ 29 milhões para este ano

Nota azul
Lençóis Paulista está entre os 100 municípios do Estado que mais investem em 

Educação, informação é de ranking elaborado por consultoria especializada

Kátia Sartori

Lençóis Paulista está entre 
os 100 municípios do Estado 
de São Paulo que mais inves
tiram em Educação em 2007. 
A cidade aparece na 98® co
locação em ranking elabora
do pela Aequus Consultoria, 
do Espírito Santo, e recente
mente publicado na revista 
'Finanças dos Municípios 
Paulistas'. O estudo também 
cruza o valor dos investimen
tos com os resultados do Ideb 
(Índice de Desenvolvimento 
da Educação Básica). Quem 
gasta mais com educação tem 
nota maior. Lençóis é o único 
município da região que apa
rece no ranking.

O ranking foi elaborado 
com base nos dados da Se
cretaria do Tesouro N acio
nal e número de matrículas 
para 2007 do Inep (Instituto 
Nacional de Pesquisas Aní
sio Teixeira).

Por lei, os governantes 
são obrigados a aplicar 25%  
do orçamento em Educação. 
Dessa forma, quanto maior a 
arrecadação, maiores são os 
investimentos para a pasta,

conforme lembra o diretor de 
Educação de Lençóis Paulista, 
Luiz Eduardo Conti. "Quan
to mais o município desen
volve sistemas para apurar a 
arrecadação, sem aumentar 
impostos, mais a Educação é 
beneficiada", diz.

Em 2007, Lençóis Paulis
ta contou com um orçamen
to de R$ 2 3 .278 .450 ,00  para 
a Educação, de acordo com 
o ranking da Aequus, para 
atender 8.371 alunos da rede 
pública, do ensino infantil 
ao fundamental de primeira 
a oitava série.

Apesar de estar entre os 
100 maiores orçamentos do 
Estado, quando é feita a divi
são, o município tem um in
vestimento R$ 2 .792 ,00  per 
capita. É como se cada aluno 
custasse R$ 230 ,00  ao mês 
para o município. O investi
mento per capita de Lençóis 
Paulista fica abaixo da média 
estadual. Segundo a Aequus, 
em 2007, o gasto médio por 
aluno nos municípios pau
listas foi de R$ 3 .895 ,3  por 
aluno. Os maiores custos 
por aluno geralmente são re
gistrados por municípios de

O QUE E O i d e b ?
O Ideb é divulgado de dois em dois anos, com valores de 0 a 
10, e sintetiza informações sobre a aprendizagem e o fluxo do 
ensino fundamental para cada Estado e município. O último 
Ideb do Brasil, de 2007, foi de 4,2 para os anos iniciais, e de 
3,8 para os anos finais do ensino fundamental. Para o ensino 
médio a nota foi 3,5. Foram estabelecidas metas para se chegar 
ao índice 6, 5,5 e 5,2 até 2022, nas respectivas fases. O Ideb é 
calculado com base no Censo Escolar, Prova Brasil e Saeb.

menor porte, que apresenta 
receita per capita bem acima 
da média estadual e que pos
suem poucos estudantes na 
rede municipal.

i d e b  X  i n v e s t i m e n t o s
Quando é traçado o para

lelo entre a nota do Ideb e o 
total de investimentos, entre 
os municípios que aplicaram 
mais de R$ 4.317 mil por alu
no em 2007, 61% tiveram no
ta igual ou maior que 5 nos 
anos iniciais da rede m unici
pal de ensino, que compreen
de de primeira a quarta série. 
Nos anos finais, 35%  dos 
municípios que aplicaram 
mais de R$ 4.317 mil tiveram 
nota superior ou igual a 4,3.

Previsão orçamentária para 2009 é de R$ 29 milhões
Caso não haja redução 

drástica por causa da crise 
financeira mundial, o orça
mento para a Educação em 
Lençóis Paulista este ano se
rá de R$ 29 milhões, o que, 
segundo o diretor da Pasta, 
Luiz Eduardo Conti, eleva o 
investimento per capita para 
R$ 3 .680 mil.

Ainda de acordo com 
Conti, 55%  do orçamen-

to são gastos com salários. 
Outros 5% são para manu
tenção da cozinha piloto. 
Dez por cento vão para os 
projetos pedagógicos. Para 
transporte de estudantes são 
mais 3%  do orçamento. Ou
tros 7% serão destinados pa
ra obras -  construção de no
vas unidades e reformas de 
escolas. A Pasta ainda des
tina 2%  para aquisição de

uniformes. Mais de 17% vão 
para custeio da máquina.

Em bora não tenha 
apresentado um investi
m ento per capita elevado 
em 2007 , Lençóis Paulista 
alcançou bom  índice no 
Ideb, acim a da m édia esta
dual, e deve atingir a nota 
6, estipulada pelo governo 
federal, em 2015.

Adriana Aparecida Silvei-

ra Honório, coordenadora 
do ensino fundamental e 
EJA (Educação de Jovens e 
Adultos), atribui a nota a 
projetos pedagógicos como 
o Aprende Brasil, sistema de 
ensino apostilado que aten
de quase toda a rede, e um 
projeto de informática edu
cacional, que a partir deste 
ano também entra na grade 
da educação infantil.

Varise no PV: Lençóis poderá 
ter um tucano verde!

Ah nego nem tudo que 
reluz é ouro viu... Cada uma 
não filho! Olha isso! Varise 
se aproxima do Partido Ver
de! Tá aí, a prefeita Bel eza 
poderá ter um aliado verde, 
um Varise Verde! Disse que 
ela ao saber gritou: "SAE de 
mim Varise!" Será que através 
do SAE ele tampou a boca do 
Buraco? O Buratão, ou me
lhor, o Buracão da Rondon 
que está apagado!

Eu nunca vi um tucano 
verde e agora poderá ter em 
Lençóis com o Varise se unin
do ao PV! Vai ser um tucano 
bem patriota com as cores 
verde e amarelo! Ahahahaha! 
O vereador Carlos Sacola vai 
à frente e o Varise cuTucano 
atrás! Ahahahaa! Ao invés de 
isolar, o Tipóia é quem ficou 
isolado!

E vem aí mais uma edição 
da Dificilpa! E a grande novi
dade deste ano será o show 
gospel! Show de Cuspeel 
na cabeça do Dito pelo não 
Dito Martins! Ahahahaa! 
Num show, um evangélico 
veio em direção aos outros 
batendo na cabeça e gritan
do: "Aleluia, aleluia aleluia 
irmããããoo"! E outro respon
deu: "Não, corre irmão que 
é marimbondo mesmo"! 
Ahahaha! E eu vou lá pra ver 
o Milionário e Zé Ridículo! 
Vai ser de graça mesmo! De 
graça, até capim pegando fo
go e injeção na testa!

Agora direto do Circo 
Agunistão! Onde tudo pode! 
Até dois prefeitos coman
dam a cidade! Teremos um

gerente e logo teremos um 
subgerente! Um rapaz falou 
que também quer ser gerente 
e ganhar 10 mil, porque ele 
também ama Agudos e de 
paixão. Por menos que isso 
eu até morro de amor por es
sa cidade! Ô paixão louca!

Estamos vivendo no rei
nado de Mulá IV com o pri
meiro ministro Ozédamu- 
laden, o Mulá II, segundo o 
vereador Mulá III.

Ué, a Secretaria de Agri
cultura está recolhendo ani
mais soltos pelas ruas? Isso 
não é de competência da 
Saúde? Será que é para ajudar 
a ARAR as terras no campo! 
Estão recolhendo animais 
de grande porte que peram- 
bulam livremente pelas ruas, 
cavalos, bois, vacas e cabras. 
Mas e as mulas vão continuar 
fazendo a farra pelas ruas de 
Agudos? Ahahaha!

Câmara urgente! Verea
dores discutiram e votaram 
até indicação! Ói que beleza! 
Esse é o meu poder! Ops! Pa
recer. O Cícero Pernãobuco 
falou na tribuna e parecia que 
estava falando em japonês! 
Ninguém entendeu nada! O 
presidente vai ter que con
tratar um tradutor! Deu uma 
gaguejada: "Que-que quero 
agradecer a ver a ver a verea
dora Ta-ta Tata e meu amigo 
Ba-ba Batatatatatataa"! É o 
Circo Pernãobuco!

Furei, vou lá tomar sor- 
vetão do DidíNapoli! Para 
refrescar as palavras! E o 
Dezembro vem aí quem sa
be de Arca!

Entre os municípios que 
investiram entre R$ 2 .878 
mil e R$ 4.317 mil por aluno, 
48%  tiveram nota maior ou 
igual a 5 no Ideb, na avalia
ção dos anos iniciais de ensi
no. Nos anos finais, 53%  dos 
municípios que se enqua
dram nessa faixa apresenta
ram nota maior ou igual a 4,3 
nos anos finais do ensino.

Entre os municípios que 
investiram menos de R$ 
2 .878  mil por aluno em 2007, 
43%  tiveram nota maior ou 
igual a 5 no Ideb nos anos 
iniciais do ensino. Para os 
anos finais, 51% dos que ti
veram nota igual ou maior 
que 4,3 estão nessa faixa de 
investimento.

P R O G R A M A

Igaraçu e Borebi estão na 
lista negra do Bolsa-Família

Dados do governo relatam 
que dois municípios da região 
estão entre os 50 do país onde 
os alunos do programa federal 
Bolsa-Família mais faltam às 
aulas. O levantamento feito pe
los Ministérios da Educação e 
Desenvolvimento Social aponta 
que os municípios de Igaraçu do 
Tietê e Borebi estão na lista ne
gra. Igaraçu apresentou 17,8% 
de baixa frequência entre os be
neficiados e Borebi, 16,8%.

Os números mostraram 
que a presença mínima de 
85%  nas aulas, principal exi
gência do programa federal, 
não está sendo cumprida em 
mais da metade dos municí
pios. Se não há frequência exi
gida, o benefício concedido à 
família do aluno é cortado.

Em Igaraçu do Tietê, Fabia
na de Oliveira Rosolin, assis
tente social e responsável pelo 
acompanhamento do progra
ma, explica que a cada dois 
meses é feita a coleta de pre
sença dos alunos nas escolas. 
"Através desses dados notamos 
que a evasão é maior entre os 
alunos de 5® a 8® séries e tam

bém do ensino médio", diz. 
"Muitas vezes os adolescentes 
dizem que vão à escola e não 
vão e em outros casos acabam 
desistindo de estudar".

Segundo Fabiana, assis
tentes sociais do m unicípio 
procuram a fam ília para sa
ber os m otivos das faltas. 
"A obrigação do m unicípio 
é levar inform ação e orien 
tação para as fam ílias e is
so nós fazem os. Agora, não 
tem os com o estar todo dia 
na casa da pessoa para ver 
se o aluno está indo à es
cola ou n ão", explicou. "É 
preciso m aior participação 
dos pais para evitar essas 
faltas", ressaltou.

Dados do Ministério da 
Educação apontam que 1.064 
alunos cadastrados no pro
grama frequentaram as aulas 
entre outubro e novembro do 
ano passado. Em Igaraçu, 550 
famílias recebem o benefício.

Durante toda a tarde de 
ontem a reportagem tentou 
contato com a responsável pe
lo programa em Borebi, mas 
ninguém retornou as ligações.

M O D ELO A N O CO R O PC IO N A IS
C O R S A  C L A S S IC  SED AN 2002S003 AZUL TRAVA
C O R S A  SED A N  G LS 1997/1997 AZUL
Z P P IR A E U T E 20045005 BEG E
V E C T R A  CD 1998/1998 C N Z A
A S T R A G L  SED AN 20015001 BRANCA
C O R S A  SED AN 20025002 V E R D E
C O R S A  SED AN 20045004 BEG E
MONZA C L A S S IC  S E  2.0 1991/1991 C N Z A
C O R S A  SED A N  WWD 1999/1999 BR/iNCA
C O R S A  S U P E R  SED AN 19995000 C rJZ A
V E C T R A  G LS 19995000 C N Z A
C O R S A  SED A N  JO T 20055005 P R E T O
A S T R A G L  SED AN 20005000 AZUL
E S C O R T  1.81 G L 1995/1995 BEG E
FO RD  KA 1997/1998 PRATA
FO RD  K A G L  IMAGE 20015002 AZUL
G O L RO LLIN  G STO N E S 1995/1995 BRANCA
PARATI 16V 1998/1999 C N Z A

M O D ELO A N O CO R O PC IO N A IS
SAVEIRO 1.8 20015001 BRANCA
FQX1.0 2P 20075008 PRETA
VOYAGE GL 1995/1995 CINZA D.H
PARATI 1.6 20075008 PRATA
POLO CLAS. 1.8 Ml 1998/1998 CINZA
G O LS 1985/1985 AZUL
SAVEIRO2.0 20005001 CINZA
SIENA FIRE FLEX 20075008 CINZA
UNO M ILLEFIRE 20025002 CINZA
PALIO ELX 20015001 CINZA
PALIO WEEKEND STILE 19995000 CINZA
UNO MILLE FIRE FLEX 20055006 PRATA
PALIO EDX 1998/1998 BRANCA
SIENA FIRE FLEX 20075008 CINZA
C IV ICLX 1998/1998 PRATA COMPLETO
CIVICLXl 20055005 PRETO
PICASSO II 16V GLXF 20075008 PRETO
CG 150 TITA N KS 20075007 AZUL 1000,00 + 24 PARCELAS DE 300,00
C G 125TITA N KS 20005001 VERDE 500,00 +24 PARCELAS DE 200,00
CG  150 TITAN KS ___ 2005a005________ VERDE

Fones; 3264-3968 e 3264-3033
Av. Papa Jo ão  Paulo II (ao lado do A uto Posto Leão) - Lençóis Paulista
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Cena do show do Nine Inch Nails, que teve videos em alta definição; artistas consagrados já aderiram à criação colaborativa

Criação livre
Em reação à política de direitos autorais, internet traz recursos para produção coletiva

Gustavo V illas Boas
Folhapress

Baixar MP3, assistir a víde
os e copiar softwares não são 
simplesmente pirataria.

Enquanto parte da indús
tria se esforça para impedir 
que suas obras circulem sem

que ela tenha o controle (e  o 
lucro), movimentos que con
tam com a ajuda de milhões 
de anônimos investem em 
direitos autorais flexíveis para 
expandir a cultura livre.

Artistas famosos já aderi
ram à ideia, que foi discutida 
em um encontro que acon-

teceu antes do Fórum Social 
Mundial de Belém, encerrado 
no último domingo.

Durante o encontro, Sérgio 
Amadeu da Silveira, ex-presi
dente do ITI (Instituto Nacional 
de Tecnologia da Informação), 
lançou um 'desafio aos midia- 
livristas' e propôs que cada um

dos cerca de 200 participantes 
escrevesse um artigo sobre mí
dias livres para compor uma 
espécie de livro digital.

Veja, nesta edição, como 
usufruir e participar da cultura 
colaborativa, seja usufruindo 
das criações, seja usando as 
ferramentas a seu favor.

Músicos pedem que fãs editem conteúdo
Artistas consagrados já ade

riram à criação colaborativa. 
Um dos exemplos mais recen
tes é o Nine Inch Nails. Além 
de lançar álbuns que podem 
circular e ser baixados gratui
ta e legalmente na internet, a 
banda liberou gravações em 
alta definição de uma turnê.

O diretor de arte da banda, 
Rob Sheridan, deixou claro o pro
pósito da liberação do conteúdo. 
O material foi lançado 'com a es
perança de que os fãs vão se juntar 
para editar uma vasta variedade 
de conteúdo em vídeo, de clipes

musicais a DVDs completos.'
A equipe da banda orga

nizou um fórum (forum.nin. 
com/ bb/list.php?52) para aju
dar os entusiastas da empreita
da, com downloads e dicas.

b a n d a  a b e r t a
No Brasil, o grande exem

plo de artista que apoia a ideia 
de cultura livre é Gilberto Gil.

Além de incentivar que os 
espectadores de seus shows 
filmem e produzam conteúdo 
da turnê de seu álbum mais 
recente, 'Banda Larga Cordel'

(www.bandalargacordel. com. 
br), o ex-ministro da Cultura 
fez uma promoção em que 
incentiva fãs a cantarem suas 
músicas. Um canal no YouTu- 
be recebe as performances.

Absolutamente na contra
mão da iniciativa do site, que, 
pressionado por gravadoras, 
começou a calar o som de ví
deos que usam músicas com 
direitos autorais restritos.

r a d i o h e a d
O Radiohead, que faz show 

no Brasil neste ano, também

investiu no poder criativo dos 
fãs para divulgar seu trabalho. 
Depois de causar furor ao lan
çar o álbum 'In Raibows' no 
modelo pague o quanto qui
ser, o grupo liberou os dados e 
as ferramentas para que qual
quer um editasse e recriasse o 
clipe futurista 'House of Car- 
ds' (co de.google.com/intl/pt- 
BR/ creative/radiohead).

E quem criou um film e 
com o m aterial ganhou um 
canal no YouTube (br.you- 
tube.com/ group/houseof- 
cards). (GVB)

TV Al Jazeera distribui vídeo para edição
A rede de notícias árabe 

Al Jazeera criou um site, neste 
ano, para hospedar vídeos sob 
a licença Creative Commons.

Dessa forma, quem qui
ser pode baixar os filmes e 
editá-los, além de reproduzir 
e transmitir as obras.

A iniciativa, com vídeos 
que se concentram em regis
trar o dia-a-dia da guerra na 
faixa de Gaza, foi saudada 
por Lawrence Lessig, funda
dor do Creative Commons.

'A Al Jazeera está nos ensi
nando uma importante lição 
sobre como a liberdade de 
expressão é construída e am
parada', afirmou o professor 
de direito.

f i l m e  a b e r t o
Existem projetos que visam 

fazer um filme coletivamente.
O documentário 'Digital 

Tipping Point's' quer mos
trar que a prática do código 
aberto não se restringe ape

nas ao software e começa a 
conquistar outros modelos 
culturais. O vídeo ainda não 
está pronto.

Já 'Valkaama' (www.val ka- 
ama.com), um drama, possui 
versão para download,mas 
as pessoas por trás do proje
to pedem ajuda para que ou
tros participem do processo 
de pós-produção do longa 
metragem.

O megaportal de fotos 
Flickr possui cerca de 92 mi-

lhões de imagens licenciadas 
de alguma maneira sob Cre- 
ative Commons. O site pos
sui uma seção organizada 
(www.flickr.com/ creative- 
commons) para quem quer 
procurar imagens sob uma 
licença específica.

Outra opção recheada de 
fotografias que podem ser 
usadas de forma bastante fle
xível - sendo necessário citar 
a fonte - é o www.freephoto- 
bank. org. (GVB)

CAMARA MUNICIPAL DE MACATUBA

QUADRO DOS SUBSÍDIOS E DAS REMUNERAÇÕES DOS CARGOS E 
EMPREGOS PÚBLICOS - BASE: JANEIRO/2008
Artigo 39, parágrafo 6°, da Constituição Federal, com nova redação dada pela 
Emenda Constitucional n° 19.

Presidente R$ 3.700,00
Vereador R$ 3.400,00
Diretor de Secretaria R$ 2.537,14
Procurador Jurídico R$ 1.949,15

Macatuba, 31 de janeiro de 2009.

Vereador Odair Alvares Funes 
Presidente

Publicado no jornal O Eco, no dia 3 de Fevereiro de 2009. 
Na página A6. Valor da publicação R$ 234,72.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Aviso de Licitação -  Pregão n° 012/2009 -  Processo n° 015/2009 
Objeto: Aquisição de 2 (duas) motocicletas -  Tipo: Menor preço -  Re
cebimento das propostas e sessão de lances: 13 de fevereiro de 2009 
às 14:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www.lencois- 
paulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis 
Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis 
Paulista, 02 de fevereiro de 2009. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - 
Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
DESPACHO DE RATIFICAÇÃO 
DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI, Prefeita Munici
pal de Lençóis Paulista, usando das atribuições que lhe foram conferi
das por lei, ratifica a contratação da locação de imóvel localizado nesta 
cidade de Lençóis Paulista, sito à Avenida 9 de Julho, n° 803 e 813, e 
Rua Cel. Virgílio Rocha, n° 265, de propriedade de Rodrigo Caciolari, 
inscrito no CPF/MF 263.534.418-35, para instalação do Serfis (Setor 
de Recuperação Fiscal), por 36 (trinta e seis) meses, cujo o custo men
sal será de R$ 1.230,00 (um mil e duzentos e trinta reais), cuja despesa 
correrá através da DISPENSA DE LICITAÇÃO N.° 001/2009, Proces
so n.° 014/2009, com fundamento no disposto no artigo 24, inciso X  da 
Lei Federal n.° 8.666/93.
Publique-se, como condição de eficácia do ato.
Lençóis Paulista, 30 de janeiro de 2009.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
Prefeita Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
COMUNICADO

O GRUPO TÉCNICO DE VIGILÂNCIA SANITÁRIA 
TORNA PÚBLICA

A Relação de estabelecimentos que receberam Licença de Funciona
mento para exercício de suas atividades profissionais no mês de Janeiro 
de 2009, com validade de 1(um) ano, estabelecimentos que receberam 
Cadastro por tempo indefinido e estabelecimentos que foram multados 
por Falta de Licença de Funcionamento.

LICENÇA DE FUNCIONAMENTO:

1- Açucareira Quatá S.A, Rod. Mal. Rondon SP 300 KM 289L, Zona 
Rural, Fab.fermento, leveduras e coalhos; 2- Amarildo Luiz Príncipe 
ME, R. Manoel Amâncio, 668, Mamedina, Minimercado; 3- Associa
ção Beneficente Hospita N. Sra Piedade, R. Geraldo Pereira de Barros, 
461, Centro, Laboratório de Análises clínicas; 4- Beatriz Casali Batis- 
tella, R. Dr. Antonio Tedesco, 760, Centro, Fisioterapia; 5- Daniel Mo- 
linar, R. Geraldo Pereira de Barros, 531, Centro, Consultório Médico; 
6- Danielisson Diniz ME, Av. Pref. Jácomo N. Paccola, 1800, Jd. das 
Nações, Supermercado; 7- Fernandes & Pavan Ltda -  ME, Av. Bra
sil, 584, Centro, Sorveteria; 8- Geni Mendes dos Santos ME, Av. José 
Antonio Lorenzetti, 150, Parque Elisabete, Mercearia; 9- Gran Sapore 
Br. Brasil S/A, Rod. Mal. Rondon SP 300 KM 289, Zona Rural, Co
zinha Industrial; 10- J. M. Cordeiro Serviços de Fisioterapia Ltda, R. 
Treze de Maio, 1251, Centro, Fisioterapia; 11- Luciene Chaves Placca, 
R. X V  de Novembro, 1150, Centro, Cons. Odontológico; 12- M. G. 
Vieira da Silva Lanchonete ME, Av. Luiz Boso, 165, Jd. Primavera, 
Lanchonete; 13- Milena Fabri Sanches, R. Piedade, 465, Centro, Cons. 
Odont/equipamento; 14- Rogério Jorge Castro, R. Geraldo Pereira de 
Barros, 531, Centro, Consultório Médico; 15- Sérgio Pelegrini Marun, 
R. Piedade, 183 -  SALA 13, Centro, Consultório Médico; 16- Terezi- 
nha Elisa Rodrigues Lençóis Pta ME, R. Pres. José Sarney, 061, Ce- 
cap, Bar; 17- Valter Piccinin ME, R. Argentina, 190. Jd. das Nações, 
Lanchonete.

ESTABELECIMENTOS QUE RECEBERAM O CADASTRO POR 
TEMPO INDEFINIDO

1- Geise Cristina Barbosa Santos, R. Raul Gonçalves de Oliveira, 210, 
Centro, Cabeleireira; 2- Max Car Auto Elétrica Ltda ME, R. dos Pro
fessores, 116, N. H. Luiz Zillo, Oficina; 3- Moisés Costa, R. Luiz Mus- 
solini, 015, Jd. América, Ambulante; 4- Nercy Francisca Paes Barbosa, 
R. Natal Moretto, 165 (Trailler FACOL), Zona Rural, Ambulante.

Lençóis Paulista, 02 de Fevereiro de 2009.

Dra. Cristina Consolmagno Baptistella 
Coordenadora de Saúde Comunitária

cUy VJireÁJÛ
rede de internet sem fio para residências com 

pagamento facilitado.

INFOL^
Redes - Servidores - Assessoria

F.: 14. 9717-9317 | www.infolp.com.br

http://www.bandalargacordel
http://www.val
http://www.flickr.com/
http://www.freephoto-bank
http://www.freephoto-bank
http://www.lencois-paulista.sp.gov.br
http://www.lencois-paulista.sp.gov.br
http://www.infolp.com.br


Da r edação

O Primavera/Millenium 
conquistou na manhã de do
mingo, 1° de fevereiro, a pri
meira vitória na 2® Copa Sport 
Shoes de Futebol de Areia -  
Troféu Adil José Leite. Jogan
do no campo de areia da Praça 
de Esportes e Lazer Maria José 
Batista dos Santos, na Cecap/ 
Fiesp, a equipe aplicou uma 
goleada de 8 a 0 sobre a agre
miação Pingáticos. Os gols da 
partida foram assinalados por 
Cleiton, Fernando, Marcelo, 
Sardinha, Marlon e Reinaldo, 
que balançou a rede do golei
ro Ricardo três vezes. Antes, a 
equipe Independente bateu o

MEC por WO. A competição 
é promovida pela Associação 
de Moradores de Bairro da Ce- 
cap/Fiesp e Jardim Itapuã, em 
parceria com a Diretoria de Es
portes e Recreação.

No primeiro jogo da tarde, 
o Grêmio Cecap foi surpreen
dido pela equipe do Cruzeiri- 
nho ao perder pelo placar de 3 
a 1. Danilo abriu o placar para 
o Cruzeirinho aos 3 minutos 
da primeira etapa. Dois minu
tos depois, Jorge ampliou. No 
segundo tempo, aos 4 minutos 
Kelvin diminuiu para o Grêmio 
Cecap. Aos 7 minutos do tercei
ro e último tempo, Danilo fina
lizou o terceiro gol e decretou a 
vitória do Cruzeirinho.

O último jogo da rodada, 
envolvendo as equipes da JML/ 
Auto Mecânica e JM Auto/São 
Caetano foi eletrizante. Os jo
gadores dos dois times propor
cionaram grandes jogadas que 
levaram ao delírio os torcedo
res. JML/Auto Mecânica levou 
a melhor e venceu por 3 a 2. A 
JM Auto/São Caetano marcou 
o primeiro gol aos 11 minutos 
do primeiro tempo. Um minu
to depois Fabinho empatou. 
Na segunda etapa, a JML/Au- 
to Mecânica virou o marcador 
com Fabinho, novamente, aos 
8 minutos do terceiro tempo. 
Em tarde inspirada, Fabinho 
fez o seu terceiro gol no jogo, 
dando números finais à par-

Associação Lençoense goleou a Prefeitura de Pratânia pela Copa Cidade do Livro de Futsal; placar do jogo foi de 4 a 1

Associação Lençoense bate Pratânia na Copa Cidade do Livro
Com gols de Fábio Ramos, 

Matheus Lima e Jeferson Ro
da, que concluiu duas vezes, 
a Associação Lençoense go
leou a Prefeitura de Pratânia 
pelo placar de 4 a 1. O úni
co gol da equipe de Pratânia 
foi marcado pelo atleta Almir 
Celestino. A partida foi váli-

da pela 9® Copa Regional de 
Futsal Cidade do Livro, pro
movida pela Diretoria de Es
portes e Recreação, e aconte
ceu na noite de sábado 31, no 
ginásio de esportes Antonio 
Lorenzetti Filho, o Tonicão. 
No jogo de fundo, a Lpnet/ 
Lençóis perdeu para a Bau-

ruense Futsal por 6 a 2. Tiago 
Santos, Fábio Júnior, Welling- 
ton Bottini e Antonio Júnior, 
que marcou três vezes, con
cluíram para a equipe bau- 
ruense. Os jogadores Leandro 
Germano e Kleber Santos 
descontaram para a Lpnet.

Hoje, às 20h15, a ALF/

Primavera/Millenium garantiu a primeira vitória na Copa Sport Shoes de Futebol de Areia sobre a equipe dos Pingáticos

Show de bola
Primavera/Millenium goleia Pingáticos na 2^ Copa Sport Shoes e garante primeira 

vitória no certame; partida aconteceu na manhã de domingo 1°, na Cecap/Fiesp

COPA l e n ç ó i s
A Liga Lençoense de Fu

tebol Amador lembra que 
já estão abertas as inscri
ções para Copa Lençóis de 
Futebol Amador 2009. Só 
podem participar da com
petição equipes e jogadores 
de Lençóis. Na sexta-feira 
13, na sede da liga acon
tece a reunião com os re
presentantes das equipes 
inscritas. A liga fica na rua 
Ignácio Anselmo, s/n°, nas 
dependências do estádio 
municipal Archangelo Bre- 
ga, o Bregão.

a r e i a
Estão abertas as inscri

ções para o campeonato de 
vôlei de areia misto (trio) e 
basquete três. As inscrições 
são gratuitas. Mais infor
mações na rua Olavo Brasil 
de Lima Júnior, 142, bairro 
Cecap/Fiesp, com Luciano 
de Macedo ou pelo telefone 
8132-8920. O evento é pro
movido pela Associação de

Moradores de Bairro da Ce- 
cap/ Fiesp e Jardim Itapuã, 
em parceria com a Direto
ria de Esportes e Recreação 
e com apoio do vereador 
Manoel dos Santos Silva 
(PSDB), o Manezinho.

f u t e b o l
Terminam amanhã as 

inscrições para o 1° Tor
neio Seletivo de Futebol 
Society do Jardim Améri
ca. As inscrições podem 
ser feitas no Empório do 
Cumpadre, que fica na rua 
Ângelo Zacharias, 82, no 
Jardim América ou pelo te
lefone 8152-5794 com Ex
pedito. As vagas são lim i
tadas. A taxa de inscrição é 
de 15 litros de leite longa 
vida, que serão revertidas 
para a Rede de Combate 
ao Câncer. O evento é uma 
realização da Associação 
de Moradores de Bairro do 
Jardim América em parce
ria com a Diretoria de Es
portes e Recreação.

tida. A JM Auto/São Caetano 
ainda descontou aos 3 minu
tos da etapa final com Josimar.

PRÓ XIM A r o d a d a
No domingo 8, acontece 

a quarta rodada da Copa. No 
primeiro jogo, marcado pa
ra as 9h, Moretto/Associação 
dos Servidores recebe o New 
Star. Na partida de fundo, a 
agremiação Jacobina do Piauí 
pega a equipe Lençóis Máster. 
Às 15h, tem confronto entre 
JML/Auto Mecânica e Prima- 
vera/Millenium. Em seguida 
a Idéia Criativa joga contra a 
Destilaria Santa Maria. Encer
rando a rodada, o Grêmio Fri- 
gol encara o União Cajuense.

LOUCOS 
POR FUTEBOL

"Ser palmeirense, 
além das alegrias 
das vitórias, é ter 
o orgulho de uma 
equipe entrosada
neste campeonato" 

c l a u d im a r  p e t e n u c i,
policial militar

KGP- Lençóis pega o Jaú Fut- 
sal. Na sequência, a UME/ 
Lençóis enfrenta a Prefeitura 
de Borebi. Já na quinta-feira 
5, às 20h15, a Associação Len
çóis joga contra a Prefeitura de 
Itapuí. Encerrando a rodada, a 
Lpnet Lençóis enfrenta a Pre
feitura de Macatuba.

A equipe da Santa Luzia 
de Lençóis goleou o Expres- 
sinho de Bauru, na manhã 
de domingo 1°. O jogo foi 
no Centro de Lazer do Traba
lhador, válido pela 3® Copa 
Regional de Futebol Amador 
de Macatuba. Os lençoenses 
venceram por 6 a 1.

Também na rodada de 
domingo, o União da Vila 
derrotou o Palestra por 2 a 0. 
O Porto de Areiópolis venceu 
o Areiopolense por 3 a 1. Já 
a Calhas do Valle derrotou a 
Duratex pelo placar de 2 a 0.

No estádio municipal 
Amadeu Artioli, Atlético e 
União Macatuba ficaram 
no empate em 1 a 1. Na 
partida de fundo, outro em
pate, Força Jovem e Cruzei- 
rinho terminaram em 3 a 3. 
A Rolamar de Lençóis bateu

o CSK de Macatuba por 3 a 
1. Na sequência, Borebi do 
técnico Abraão Ayub, ven
ceu a agremiação Amigos 
da Fisio por 2 a 0.

No domingo 8, tem a 
quarta rodada da competi
ção. No estádio Amadeu Ar- 
tioli, o Força Jovem encara o 
CSK às 8h. Às 10h, União da 
Vila pega o União Macatu- 
ba. Amigos da Fisio enfren
ta o Expressinho de Bauru 
às 14h. Às 16h, o Amsterdã 
entre em campo contra o 
Porto Areiopolense.

No Centro de Lazer, Ex- 
pressinho de Lençóis pega 
o Atlético às 8h. Na sequ
ência, tem Caramuru e Bo- 
rebi. Às 14h, tem confronto 
entre MAC e Cruzeirinho. 
Fechando a rodada, Dura- 
tex pega o Areiopolense.
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Lance do jogo em que o União da Vila e Atlético empataram em 1 a 1

Santa Luzia goleia Expressinho 
de Bauru em Macatuba
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MEGA HÁIR (alongamento de Cabelo) 
(Incluso kit completo Mego Hoir)

Terapia da Reflexologia
Desing de Sobrancelha 
(Permanente e Tintura de Cílios)
Estética Facial

R. 7 de Setembro, 963 - Lençóis Paulista - Fone: 14. 3264-6249
EFAC
Escola de Formação 
e Aperfeiçoamento 

dc Cabeleireiros



MECA
LIQUIDAÇÃO

Mais um fim de semana que a galera de 

Lençóis Paulista aproveitou para curtir. 

Confira que saboreou uma deliciosa 

pizza nas pizzarias Hábil, Pramio 

e Varanda e quem experimentou o 

cardápio do Salsichão!
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Você está com problemas em sua casa? 
Armários e portas emperradas ou despencadas? 
Pequenos problemas com encanamento? 
Tomadas que não funcionam?

Xhuveiro pifou?

F.: 14. 3264-3056 114. 8144-2846 - Fabiano


